
Aula 11.4 

KONJUNKTIV V PODMÍNKOVÝCH VĚTÁCH 

DESDE QUE- JESTLIŽE, POKUD 

-Não terei medo desde que estejas comigo 

CASO (QUE)- JESTLIŽE, POKUD 

-Caso estejas comigo, não terei medo 

 

SE- buď jako podmínková spojka nebo jako klasická spojka jestliže  

1. Se tiveres tempo, vou visitarte (VŽDY S KONJUKTIVEM BUDOUCÍHO ČASU) 

*Se tenhas tempo, vou visitarte 

- Não sei, se ele tinha tem tempo (Nevím, jestli má čas) 

 

KONJUKTIV V PŘÍPUSTKOVÝCH VĚTÁCH 

EMBORA, APESAR DE QUE, AINDA QUE, MESMO QUE= I KDYBY, I KDYŽ, AČKOLI, PŘESTOŽE 

- Embora não tenha tempo, vou prepará-lo 

- Mesmo que chova, irei ao supermercado 

- Ainda que não seja fácil, tentará estudar 

- Apesar de que não seja verdade, buscaremos as fontes 

265/3 há haja 

Te digo que o facas 

Te digo que não é verdade 

 

 

KONJUNKTIV VE VĚTĚ HLAVNÍ 

- PŘACÍ A ZVOLACÍ VĚTY 

Que tenhas bom dias 

Que viva Portugal 

 

KONJUNKTIV VE VĚTÁCH VZTAŽNÝCH 

- Quero uma casa que seja luminosa 

- Presido dalguém (de + alguém) que me ajude  

KONJUNKTIV VE VĚTÁCH ZPŮSOBOVÝCH 

DE MODO QUE, DE MANEIRA QUE, DE FORMA QUE 



- Vem a tempo de maneira/de modo que/de forma que possas jantar connosco. 

Fá-lo de de forma que compreendam todos tudo. 

 

!!!!!POZOR!!!!! 

Estou aqui de maneira que podemos cantar.  

Estouy aqui, então/pois podemos cantar 

 

Prepara a comida de forma que todos gostam dela.  

 

KONJUNKTIV VE VĚTÁCH PŘÍPUSTKOVÝCH 

Qualquer que seja= ať je jakýkoli 

Para onde quer que vá= ať jde kamkoliv 

Onde quer que eu esteja= ať jsem kdekoliv 

Esteja onde esteja= ať jsem kdekoliv 

 

 

 


